
新闻影响力的故事 一个上课挤，一个没学上
这俩问题都解决了
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本报讯 本报9月2日刊发了《南
阳路二小：每个班都有83人，老师讲
课戴耳麦》一文，讲述了南阳路二小
249名一年级新生挤在3个班上课，平
均每班人数高达83人。昨日，该校负
责人致电本报称，他们已将3个班的
学生分成4个班。

解决学生超员，校方增加班级

昨日 10 时许，南阳路二小负责
教务的副校长孙永亮介绍说，为解
决班级超员问题，于新闻见报当日
便向金水区教体局递交了开设新班
级的申请。随后，他们便收到了金
水区教体局允许开设新班级的答
复。两名被教体局委派的老师也相
继到学校报到。

老师主动搬家，为学生腾出新教室

10时 30分许，记者在该校一一
班至一三班看到，本来拥挤不堪的
教室宽敞了许多。每个班都有两三

名学生，在原本被桌椅占据如今是
空地的位置上嬉戏着。在该校一楼
西侧，一间原本属于教师办公室的
房门处，则挂上了“一四班”的牌
子。原来3个班调整成了4个班，现
在每班学生平均为60余人。

孙永亮表示，前两天上课时，看
到孩子们一个个闷闷不乐地紧挨着
坐在一起，下课时，大多学生也因课
桌间距拥挤而不愿走出教室。“我们
真的很焦急。没想到几位在一楼办
公的老师找到校领导，表示要把办
公室腾出来做教室，也不能挤着孩
子。”随后，该校利用休息时间，及时
整理教室，购买配置桌椅，把 3个班
的学生分成了4个班。

10时 50分许，当记者离开该校
时，校外等待接送孩子的家长们个
个脸上洋溢起幸福的笑容。“我们也
是刚刚听说又增加了新班级，孩子
这下不用再吃苦了。”不少新生家长
感慨道。

□晚报记者 牛亚皓

本报讯 昨日，本报独家责任版面报
道的朱东品有学上了。经二七区教体局
协调，二七区实验小学接收了朱东品。

为给孩子上小学报名，在郑州卖红薯
的外来务工者朱久才东奔西跑，也没给孩
子朱东品报上名。孩子一直在家无所事
事，愁眉苦脸。朱东品的事经本报独家责
任报道后，引起了二七区教体局相关负责
人的注意。

昨日下午，朱久才给记者打来电话，语气
有点急促：“俺家小孩终于有学上了，真没想到
哇。”朱久才说，他正在街上卖红薯，突然接到二
七区教体局的电话，让他到局里去一趟。到达
后，一位工作人员详细问了他的家庭情况。很
快，他被告知孩子可以上学了。二七区教体局
贾姓工作人员说，二七区实验小学是郑州小班
化教学试点学校，本来并不收外来务工者子女，
但考虑到朱东品小朋友家庭的实际困难，实验
小学的张校长破例接收了这个聪明的学生。
朱久才听到这个消息后乐坏了，本来最想上的
就是二七区实验小学，它离自己卖红薯的地方
最近，接送小孩上学很方便。

昨日下午，朱东品已经背上装满新书
的新书包，蹦蹦跳跳上学去了。

南阳路二小：3个班的学生分成4个班

开学季·追踪

上课不挤了，学生高兴了。晚报记者 周甬 图

■相关 农科路小学：教室挤不挤，家长先体验
昨日 15时 50分许，记者在农科路小学看到，该校正在为新生家长开会，

许多挤不进教室的家长们，只得将头靠近窗口处了解情况。记者看到，为腾
出空位，许多家长把两三个课桌拼凑在一起，然后按圆形坐开。

“孩子坐进去都挤，何况我们呢。”家长刘先生表示，一间教室 80多张桌
子，大人都挤进去真的挺难。据该校一位老师介绍说，他们今年共招收了6个
班级，每班约80名学生。

□晚报记者 张玉东 实习生 张胜兵


